

## Wecke den Gewinner in dir

### Die 3. Staffel des Lions Club Motivationsprojekts „Be A Winner“ an der Mittelschule Haar hat begonnen

(Text/Fotos: mb) Hellauf begeistert waren die Schüler, aber auch die Lehrer der Mittelschule am 18.10. im Bürgersaal von dem Vortrag des Mentaltrainers und Motivationsredners Steffen Kirchner der mit Übungen und Filmen nie langweilig wurde. Doch hinter dem lockeren und heiteren Auftreten steckt eine ernste Absicht. Schulleiter Hans Schmidt beobachtet nämlich immer häufiger, „dass die wichtige Ressource der Eigenmotivation unterschätzt wird.“ Etwas, das der Lions Club nun in der 3. Staffel mit der Zusammenarbeit mit dem Motivationstrainer ändern will. Der war nämlich nicht nur für einen Vortrag vor Ort, sondern unterstützt die Schule darin, ein Konzept zu erarbeiten, um das Gehörte zu festigen und er wird auch noch vor den Lehrern und Eltern einen Vortrag halten. „Viele Schüler sind sich oft ihrer Stärken nicht bewusst“, sagt Kirchner. Weshalb es ihm wichtig ist, dass die Schüler sich fragen: Was kann ich erreichen? „Sie sollen sich nicht mit anderen vergleichen und die Ziele sollten hoch, aber erreichbar sein.“ Motiviert waren die Schüler

nach dem Vortrag auf jeden Fall, doch nun wird sich zeigen, ob sie es auch umsetzen, denn, so Kirchner „motivieren kann sich nur jeder selber.“ Darum räumt der Gewinnermacher auch freimütig ein, dass es nicht er sei, der die Menschen zu Gewinnern mache – sondern diese selbst. Auch Fachoberlehrerin Gerlinde Stießberger, die zusammen mit dem Lions Club München-Neukeferloh diese 4. Staffel wieder initiiert und finanziell unterstützt hat, ist klar, dass auch ein Motivator wie Kirchner keine Wunder bewirken kann, doch wäre sie schon froh, wenn ein Bruchteil der Schüler sich davon beeinflussen lässt und den Mut hat, seine eigene Geschichte in Angriff zu nehmen. Immerhin waren im letzten Jahr von insgesamt 420 Schülerinnen und Schülern 136 Schüler hoch und 169 Schüler gut motiviert. Lions-Club-Präsident Oliver Kugler erwähnte in seiner Begrüßungsrede: „ das eigentlich schon alle anwesenden Schüler Gewinner seien, denn sie dürften zur Schule gehen, was ja nicht überall auf der Welt selbstverständlich ist. Von daher sind wir glücklich und froh, dass

wir dieses Projekt mit euch machen können!“, erklärte er weiter den Anwesenden. In etwa einem Jahr wird man sich wie-

der im Bürgersaal treffen, um die tatsächlichen Gewinner auszuzeichnen. Wie immer warten lukrative Preise auf sie.



### Auftaktveranstaltung im Bürgersaal mit Steffen Kirchner am 18. Okt. 2011



Großer Andrang herrschte bei den Schülern der Mittelschule beim Vortrag des Mentaltrainers und Motivationsredners Steffen Kirchner.